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小中学校の適正配置について
（買問）現在計画されている南部地域での学校統

廃合について、今後の計画とスケジュールにつ

いて伺う。

（答弁） 合川小学校、天名小学校、郡山小学校の

3校を、令和8年度に「新たな小学校」として学

校再編すること、さらに「新たな小学校」に栄小

学校と天栄中学校を加え、令和14年度をめどに

義務教育学校を開校する方針で取り組みを進め

ていく。また、小中一貫教育の実施に当たって

の基本的な考え方をまとめ、令和 6年回 回

悶「と9□雲、：：ジョン」を策定す璽賣
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児童•生徒が安心できる学級
（買問）子どもたちを取り巻く課題が複雑化・多

様化している。児童生徒や教員への対応、そし

て連携体制について問う。

（答弁） 分かりやすい授業、全員参加型の授業を

展開し、児童生徒の主体性を大切にした学習指

導に努め、自己肯定感を育んでいる。学級担任

にはOJTの推進を図り、組織的に指導力向上

に取り組んでいる。各校の現状把握に努め、状

況に応じた指導助言や支援を行っていく。

その他の質問 0小中学校と教員への

支援体制 0鈴鹿市のイベント施設に 晨且負月

おけるセキュリティ対応
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- 市川昇議員

鈴鹿市職員の資質について
（質問）県と市に関する公文書開示請求での個

人情報漏えいの記事について、①記事における

課税措置の内容、②市の見解ならびに今後の調

査、③今回の出来事を踏まえて市職員の資質向

上に向けての対処および施策、について伺う。

（答弁） ①県税である不動産取得税の市教育関連

施設への課税に関するもの。②研修などによる周

知、啓発の徹底。調査にて事情確認と対象職員

への注意指導を行った。③徹底した研修を行い、

組織力強化と充実した職場環境になる

よう職員の人材育成に努める。 贋且『回

その他の質問 0鈴鹿市の都市計画

各委員会での主な議案審査状況、討論

および一般質問の記事に掲載している

QRコードをスマートフォンで読み取つ

ていただくと、動画 (YouTube)をご覧

いただけます。
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 ： 議員研修会を開催しました >

議員研修会の様子

田 2024.2.20鈴塵市議会だより

1月15日、全員協議会室において、「令和5年度

鈴鹿市議会議員研修会」を開催しました。今年度

のテーマは、「鈴鹿市の幹線道路整備について」と

題し、講師に国土交通省中部地方整備局三重河

川国道事務所計画課長の増田恵也氏、三重県鈴

鹿建設事務所長の宮口友成氏のお二人をお招きし

てご講演いただきました。今後、建設が予定され

ている「鈴鹿四日市道路」や「鈴鹿亀山道路」の整

備計画などをご紹介いただくことで、本市におけ

る幹線道路の現状について理解を深めることがで

きました。


